



AMERICA/URUGUAY - El Arzobispo Carlos Aguiar Retes es el nuevo Presidente del CELAM

Asuncion (Agencia Fides) – La oficina de prensa del Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM) ha enviado a la Agencia Fides, la siguiente nota con la prestación de los nuevos nombramientos. "Hoy, 18 de mayo de 2011 la Asamblea Ordinaria del Consejo Episcopal Latinoamericano, después de un arduo trabajo y de haber invocado la acción del Espíritu Santo, ha procedido a la elección del Presidente del CELAM. El nuevo Presidente es su Exc. Mons. Carlos Aguiar Retes, Arzobispo de Tlalnepantla (México), actualmente Presidente de la Conferencia Episcopal de México y Presidente del Departamento de comunión eclesial y diálogo del CELAM. Además ha sido nombrado el primer Vicepresidente del CELAM, Su Exc. Mons. Rubén Salazar Gómez, Arzobispo de Bogotá (Colombia), actualmente Presidente de la Conferencia Episcopal de Colombia. Como segundo Vicepresidente del CELAM ha sido elegido Su Exc. Mons. Dimas Lara Barbosa, Arzobispo de Campo Grande (Brasil)". (CE) (Agencia Fides, 19/05/2011)

> LINKS

Ficha completa de las biografías: <http://www.celam.org/nueva/Celam/detalle.php?id=OTM=>: